

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 238

Alcalde en MH solicita elevar el techo presupuestal para 2024

- *El próximo año se priorizarán la seguridad ciudadana y las obras públicas con acento social*

17.11.23. En mesa de trabajo con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso capitalino, el alcalde en Miguel Hidalgo, Mauricio Tabé Echartea, solicitó 497 millones de pesos adicionales al techo presupuestal otorgado por parte de la Secretaría de Administración y Finanzas, que asciende a 2 mil 700 millones de pesos, que se invertirán en las necesidades de los barrios y colonias populares, mercados y escuelas públicas.

Al dar la bienvenida al funcionario, la diputada presidenta de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA), aseguró que este acto de rendición de cuentas permite a la ciudadanía saber en qué se han gastado los recursos producto de sus contribuciones y cuáles son los programas prioritarios para el año 2024.

El diputado José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la Ciudad) denunció diversas irregularidades en esta alcaldía, incluyendo funcionarios relacionados con corrupción inmobiliaria, prácticas de nepotismo, difusión de la imagen del alcalde, demandas ciudadanas no atendidas y subejercicio presupuestal.

A nombre del PRI, la congresista Tania Nanette Larios Pérez reconoció las acciones emprendidas para atender las necesidades y demandas de la ciudadanía, entre éstas, el fortalecimiento a la seguridad ciudadana; por ello se pronunció en favor de trabajar por un presupuesto orientado a reducir las brechas de desigualdad.

La congresista América Alejandra Rangel Lorenzana (PAN) preguntó por las medidas de mitigación emprendidas para evitar el riesgo de colapso de las minas de Tacubaya, cuáles han sido las obras realizadas para el rescate de módulos de seguridad y qué solución ha dado el gobierno central a las demandas ciudadanas respecto a la instalación del pilote de la Línea 3 del Cablebús en el patio de una escuela de educación básica.

A su vez, el diputado Carlos Cervantes Godoy (MORENA) negó que exista persecución política como lo denunció el alcalde, al tiempo que rechazó que esta demarcación sea de las más seguras, toda vez que algunos delitos van en aumento como el homicidio culposo, el robo a transporte público, la violación y la trata de personas.

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Miguel Hidalgo es la alcaldía que más aporta por concepto de impuesto predial

Al iniciar su exposición el alcalde Mauricio Tabé Echartea consideró que la demarcación territorial que administra debe recibir más apoyo financiero porque Miguel Hidalgo es la alcaldía que más recursos aporta por concepto de impuesto predial.

Respecto al ejercicio fiscal 2023 explicó que, con corte al 31 de octubre, el total del presupuesto modificado es de 2 mil 637 millones de pesos y el comprometido son 2 mil 135 millones.

Sobre cómo se ejercerá el presupuesto del 2024 informó que seguirá priorizando la seguridad ciudadana al destinar la mayor cantidad de recursos, es decir, 227 millones de pesos para la contratación de la policía auxiliar como complemento de los elementos asignados por la SSC.

Añadió que, en segundo lugar, se ubican las obras con acento social, a las que se destinarán 222 millones de pesos; 160 millones se ocuparán para los servicios urbanos, y el desarrollo social contará con 164 millones de pesos.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO